

LES NOUVELLES TECHNOLOGIES

Les nouvelles technologies aident les gens à communiquer de façon plus simple et confortable à travers le MONDE entier. Les jeunes les utilisent de plus en plus, car ces technologies sont accessibles pour tous ceux qui disposent d'une connexion Internet.

Ces nouvelles technologies aident donc à faire transférer les informations globales le plus vite possible. De nos jours beaucoup plus de jeunes les utilisent pour suivre les actualités.

Avec une connexion Internet les jeunes d'aujourd'hui ont la possibilité de s'inscrire sur les réseaux sociaux gratuitement. Sur ces réseaux, comme par exemple Facebook, ils ont la possibilité de retrouver de vieilles connaissances, de rencontrer de nouvelles personnes, de partager des images, des vidéos, des messages et des citations avec tous leurs amis. Ils peuvent communiquer au moyen d'une webcam et rester en contact avec leur famille et leurs amis qui habitent à l'étranger.

A l'aide de ces technologies rapides, les étudiants ont la chance de pouvoir faire des recherches pendant les cours et pour les études.

Pour conclure on peut dire que les nouvelles technologies sont d'une très grande utilité pour le développement de notre société.



Megan FERREIRA

Isabelle HAMES

Valeria BELLANIMA

Lycée Technique Michel Lucius

http://www.qbrick-france.fr/wp-content/uploads/2013/02/Communication.png

Samantha WEBER

10CM2